

# *Récord de asistencia en Clásico Mundial*

---



El cuarto Clásico Mundial de béisbol sigue confirmando su éxito de taquilla. Ya supera el millón de espectadores en los estadios, ampliamente cifra récord.

Las dos primeras rondas ya habían superado el récord de asistencia, vigente desde la III edición (2013), con casi 977 mil aficionados.

Pero con los casi 25 mil fanáticos que presenciaron la primera semifinal en el Dodger Stadium, de Los Angeles, entre Puerto Rico y Holanda, la cifra de asistentes a los estadios llegó a 1.001.693.

El partido entre Estados Unidos y República Dominicana, en San Diego, dejó un llenó en las gradas del estadio de 43.002 aficionados, una cifra récord en un partido del Clásico disputado en Estados Unidos.

También se espera que si la gran final la disputa el equipo local de Estados Unidos junto con Puerto Rico, el Dodger Stadium podría abarrotarse.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/124727-record-de-asistencia-en-clasico-mundial>



**Radio Habana Cuba**